

# Kanit Binmas Polsek Manonjaya Sumbang Warga dan Tokoh Masyarakat, Pantau Ketahanan Pangan dengan Beternak Ikan di Desa Kamulyan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 11:37



Polres Tasik Kota– Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan mempererat tali silaturahmi, Kanit Binmas Polsek Manonjaya, AIPDA Gawisa, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga dan tokoh masyarakat di Desa

Kamulyan Kecamatan Manonjaya Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (05/12/)

Kegiatan ini juga bertujuan untuk memantau potensi ketahanan pangan di wilayah tersebut, salah satunya melalui usaha beternak ikan yang sedang berkembang di masyarakat.

Dalam kunjungannya, AIPDA Gawisa mengunjungi beberapa rumah warga yang menggeluti usaha beternak ikan dan memberikan dukungan serta pembinaan terkait pentingnya pemanfaatan potensi lokal untuk meningkatkan ketahanan pangan. "Kami hadir untuk mendukung program ketahanan pangan yang ada di desa. Beternak ikan merupakan salah satu alternatif yang dapat membantu pemenuhan kebutuhan pangan serta meningkatkan perekonomian masyarakat," ujar AIPDA Gawisa

Selain itu, AIPDA Gawisa juga melakukan dialog dengan tokoh masyarakat untuk membahas berbagai potensi dan kendala yang dihadapi dalam pengembangan usaha beternak ikan. Ia memberikan saran-saran untuk meningkatkan keberhasilan usaha tersebut, seperti pentingnya pengelolaan yang baik terhadap kualitas air, pakan ikan, dan cara pemeliharaan yang efisien. "Dengan adanya dukungan dari semua pihak, kami berharap usaha beternak ikan ini bisa berkembang dan memberikan manfaat besar bagi masyarakat, baik dari segi pangan maupun ekonomi," tambahnya.

Kegiatan sambang ini juga merupakan bagian dari program Polsek Manonjaya dalam mendekati diri kepada masyarakat dan mengedukasi mereka tentang pentingnya menjaga ketahanan pangan melalui berbagai usaha produktif. AIPDA Gawisa menekankan bahwa ketahanan pangan yang kuat akan berkontribusi pada terciptanya kesejahteraan masyarakat dan mendukung ketahanan ekonomi daerah.

Polsek Manonjaya mengajak masyarakat untuk terus berinovasi dan memanfaatkan potensi alam sekitar, termasuk beternak ikan, untuk meningkatkan ketahanan pangan di tengah tantangan yang ada. Polsek juga siap memberikan bantuan dan pendampingan untuk usaha-usaha yang mendukung kesejahteraan masyarakat.